

# *Nuevo contenedor para Cuba desde España*



Foto: Prensa Latina

La Habana, 23 dic (RHC) Un nuevo contenedor con donaciones para Cuba fue cargado en Valencia, España, como parte de la campaña solidaria, esta vez con destino a la occidental provincia de Pinar del Río.

El Movimiento Estatal de Solidaridad con Cuba (MESC) de España dio a conocer hoy la noticia, difundida por el sitio digital y televisivo Cubainformación, que dirige José Manzaneda.

Dentro de la campaña impulsada por el MESC, en Valencia se preparó el primer contenedor destinado a Pinar del Río, que sufrió grandes afectaciones tras el paso del Huracán Ian, en septiembre pasado.

Estas iniciativas forman parte de los acuerdos del XVI Encuentro de Solidaridad con Cuba, efectuado en octubre pasado en Puerto de Sagunto, Valencia, para apoyar a la isla caribeña en la recuperación después de las afectaciones climáticas.

Asociaciones de Madrid, Cataluña, Euskadi, Andalucía y Valencia lograron recaudar más de 34 mil euros y priorizaron la compra de 700 colchones y otros artículos que irán en un contenedor de 40 pies, gestionado con el apoyo de la embajada de Cuba en España.

El donativo saldrá del puerto de Valencia el próximo lunes y se completó con otros materiales de la asociación valenciana de amistad con Cuba José Martí.

Activistas de la solidaridad y personal de la embajada de Cuba en España participaron en las labores de carga del contenedor y aprovecharon la ocasión para recordar la necesidad de denunciar y eliminar el bloqueo de Estados Unidos.

Como reiteró la comunidad internacional por trigésima vez consecutiva en las Naciones Unidas el pasado 3 de noviembre, el cerco económico, comercial y financiero constituye una violación de los derechos humanos de todo el pueblo y es el principal obstáculo del desarrollo de la mayor isla de las Antillas.

La campaña solidaria del MESC tiene previsto al menos dos envíos más en los primeros meses de 2023, uno desde Canarias con más colchones y techos para reparación de viviendas, con apoyo económico del cabildo de Gran Canarias, y otro desde Bilbao con materiales escolares.

El 10 de diciembre en Torrejón de Ardoz (Madrid), se habilitó otro contenedor con materiales valorados en 74 mil euros, para apoyar varios proyectos en Santiago de Cuba y financiados por distintas asociaciones del MESC, en paralelo a la campaña enfocada en Pinar del Río y las consecuencias del ciclón. (Fuente: Cubadebate)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/308749-nuevo-contenedor-para-cuba-desde-espana>



**Radio Habana Cuba**